

MEDIENMITTEILUNG

Oshkosh, Wisconsin, USA, 22. Juli 2019



PILATUS PRÄSENTIERT DIE EINZIGARTIGEN FÄHIGKEITEN DES PC-12 NG UND PC-24 AN DER EAA AIRVENTURE IN OSHKOSH

Pilatus zeigt in Wisconsin in den USA den meistverkauften PC-12 NG und den PC-24 Super Versatile Jet und unterstreicht deren Fähigkeit, von sehr kurzen Pisten und Naturpisten aus zu operieren mit dem Ausstellungsmotto «Schotter, Gras und Sand».

Die 67. EAA AirVenture Show, allgemein bekannt als «Oshkosh», wird mehr als 500 000 Luftfahrtenthusiasten und rund 10 000 Flugzeuge aus über 80 Ländern in die kleine Stadt in Wisconsin führen. Was 1953 als kleines Festival mit wenigen Flugzeugkonstruktoren und -bauern begann, ist heute der grösste Luftfahrtevent der Welt. Pilatus freut sich, den meistverkauften einmotorigen Turboprop PC-12 NG und den neuen PC-24 Super Versatile Jet zu präsentieren.

Tom Aniello, VP Marketing Pilatus Business Aircraft Ltd, freut sich: «Wir lieben Oshkosh. Es ist nicht nur der beste Ort der Welt, um die einzigartigen Flugzeuge von Pilatus zu zeigen, sondern bietet uns auch eine grossartige Gelegenheit, uns mit Kunden, Interessenten und Fans aus der ganzen Welt auszutauschen. Hier erinnern wir uns immer wieder daran, warum wir gerne in dieser grossartigen Branche arbeiten.»

Ausstellungsmotto «Schotter, Gras und Sand»

Da Oshkosh ein Fest der Luftfahrt ist und Feste Spass machen sollen, entwirft Pilatus jedes Jahr ein kreatives Thema rund um die Airshow. Um die einzigartigen Start- und Landefähigkeiten des PC-12 NG und PC-24 auf Naturpisten hervorzuheben, zeigt Pilatus in diesem Jahr drei markante «Landebahnen» aus Schotter, Gras und Sand. Beide Geschäftsflugzeuge von Pilatus wurden entwickelt, um auf diesen Pisten zu operieren. Eine grosse Videowand zeigt eine Reihe von Filmen von Starts und Landungen des PC-24 auf den unterschiedlichsten Naturpisten der Welt, die im letzten Jahr auf Social Media viral gegangen sind.

MEDIENMITTEILUNG

Seite 2/2

Aniello meint: «Wir freuen uns, alle Pilatus Besitzer, Piloten und Enthusiasten in Oshkosh zu begrüssen und ihnen einen Blick in den PC-12 NG und den neuen PC-24 zu ermöglichen. Unsere Ausstellung ist für alle offen und wir freuen uns darauf, die Gastfreundschaft der Pilatus Klasse mit unserer Pilatus Familie zu teilen.»



Sehen Sie das neue Video «PC-12 – Lead by Reputation»

www.pilatus-aircraft.com/videos

Besuch am Pilatus Stand

Für eine persönliche Besichtigung des PC-12 NG oder des PC-24 wenden Sie sich bitte an Ihr Autorisiertes Pilatus Sales Center oder melden Sie sich am Pilatus Stand am «Celebration Way» beim Haupteingang der EAA AirVenture. Die EAA AirVenture startet am Montag, 22. Juli und dauert bis Sonntag, 28. Juli 2019. Für weitere Informationen zu Tickets, Programm und Öffnungszeiten besuchen Sie www.eaa.org/airventure.

Fotos können gebührenfrei unter www.pilatus-aircraft.com/photos heruntergeladen werden.

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Ignaz Gretener, VP General Aviation
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz
Telefon: +41 41 619 62 60
E-Mail: ignaz.gretener@pilatus-aircraft.com

www.pilatus-aircraft.com

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären Pilatus Porter PC-6 über den PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neueste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.